

Jungen 15 Kreisliga

SV Waldhilsbach : TTV Mühlhausen
Donnerstag, 21.03.2024, 17:30 Uhr

Hauck fixiert zwei Punkte für den SV Waldhilsbach

Ausgelassene Stimmung herrschte am Donnerstagnachmittag, als Florian Hauck den Matchball für die Gastgeber des SV Waldhilsbach im Punktspiel der Jungen 15 Kreisliga verwandelte und der Sieg der Mannschaft damit feststand. Bittere Mienen gab es dagegen beim Gastteam TTV Mühlhausen, das eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 16:20) hinnehmen musste. Matchwinner war an diesem Tag Florian Hauck, der seine drei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 10. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 9:11.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Trotz verlorenem ersten Satz drehten Hauck / Schmalz das Match gegen Wenzel / Farinato und gewannen 3:1. Nicht einen Satzgewinn überließ Florian Hauck seinem Gegner Emilio Farinato beim ungefährdeten 3:0-Sieg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Das war ein souveräner Sieg. Fast verloren schien das Spiel von Milan Schmalz gegen Stefan Wenzel, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatte Milan Schmalz jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte in fünf Sätzen. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Leider musste der SV Waldhilsbach anschließend das folgende Einzel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an den TTV Mühlhausen. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Simon Weyerhäuser musste Milan Schmalz Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Florian Hauck beim 12:10, 13:11, 8:11, 11:9 gegen Stefan Wenzel doch überlegen. Nachdem beide Spieler die Schläger im Duell gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 4:2. Einen Punkt erhielt der TTV Mühlhausen derweil, da Simon Weyerhäuser sein Einzel kampflos verbuchen konnte. Nicht einen Satzgewinn überließ Milan Schmalz seinem Gegner Emilio Farinato beim überzeugenden 3:0-Sieg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Schmalz nun bei 3:6, während Farinato bislang 8 Siege und 10 Niederlagen zu verzeichnen hat. Leider musste der SV Waldhilsbach derweil das folgende Einzel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an den TTV Mühlhausen. Florian Hauck gewann dagegen sein Spiel gegen Simon Weyerhäuser sicher und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, mit 11:3, 11:8, 11:3. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und der Mannschaftskampf mit einem 6:4 Erfolg für den SV Waldhilsbach beendet.

Nach diesem Sieg geht der SV Waldhilsbach am 20.04.2024 mit Rückenwind ins nächste Spiel gegen den TTC Hockenheim, während der TTV Mühlhausen am 10.04.2024 gegen die TSG Ziegelhausen versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

SV Waldhilsbach

Doppel: Hauck / Schmalz 1:0

Einzel: F. Hauck 3:0, M. Schmalz 2:1

TTV Mühlhausen

Doppel: Wenzel / Farinato 0:1

Einzel: S. Wenzel 1:2, E. Farinato 1:2, S. Weyerhäuser 2:1

